
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
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Zitat von Nomos 

Nein! F95 hat gestern mit Kownacki ihren Wunschspieler bekommen. An den noch
Fulham, Schalke, Stuttgart, Bergamo dran waren. Weil sie sich sehr um den Spieler
bemüht haben und vor allem die ersten waren. Und weil sie ihm einen
Entwicklungsplan vorgelegt haben, der ihn überzeugt hat.

Schnell zu sein und einen Plan zu haben kostet kein Geld. Man muss nur schnell sein
und einen Plan haben. Insbesondere an letzterem mangelt es beim Club wohl.

Ach und woher weisst du das man sich beim Club nicht rechtzeitig um Spieler bemüht hat?
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